

REP Pierre Mendès France : les SEGPA vont lire aux maternelles

Du 19 au 22 avril 2022, la semaine de la lecture de la cité éducative Portes du XXe a permis de mettre en avant le travail des élèves.

Deux classes de SEGPA du collège Pierre Mendès France sont allées lire des albums aux élèves des écoles maternelles 2, rue Pierre Foncin et 8, rue Le Vau. Les élèves de la 6^e SEGPA de Mme Diop et le la 3^e SEGPA de Mme Baudet ont lu des albums choisis par les professeurs de maternelle.

Au niveau de l'institution, cet échange, en plus de mettre la lecture au coeur des relations entre les classes du réseau Pierre Mendès France, permet aux élèves de : s'exprimer à l'oral dans un vocabulaire approprié, participer à des échanges, réutiliser le vocabulaire appris, lire avec aisance à haute voix en étant expressif, adapter son comportement et son attitude à différents contextes ainsi que s'engager dans la réalisation d'un projet collectif...de nombreuses compétences en vue de l'acquisition du diplôme de fin de SEGPA.

Au niveau des jeunes, c'est une expérience importante, elle contribue à vaincre leur trac et à valoriser leur propre estime. Les jeunes enfants ont, quant à eux, été heureux d'écouter les histoires lues par les collégiens et d'échanger ensuite avec eux.

**Une élève de 6^e SEGPA
à la maternelle 2, rue Pierre Foncin**



**Un élève de 3^e SEGPA
à la maternelle 8, rue Le Vau**

Déborah Grand, coordonnatrice du REP Pierre Mendès France